



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2012

P120741

Ausgabenbericht Subventionen an das Blaue Kreuz Basel-Stadt für die Jahre 2013 und 2014

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Fortführung der Subvention für das Blaue Kreuz Basel-Stadt in bisheriger Höhe von jährlich CHF 210'000 für die Jahre 2013 und 2014 zu bewilligen. Für den genannten Zeitraum soll gleichzeitig der bisherige Finanzbeitrag an die Institution aus dem dem Kanton aus der Alkoholsteuer zufließenden Alkoholzehntel um CHF 50'000 pro Jahr auf künftig jährlich CHF 225'000 erhöht werden. Diese Beitragserhöhung ist erforderlich, um das bestehende Beratungsangebot der Institution im bisherigen Umfang aufrecht erhalten zu können. Die Beratungs- und Behandlungsdienstleistungen des Blauen Kreuzes Basel-Stadt sind seit Jahren ein fester Bestandteil des kantonalen Suchthilfeangebots im Bereich der Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit und werden stark in Anspruch genommen.

